



SPD

»Wernigerode zuliebe.«

André Boks

Ihr Stadtratskandidat
Listenplatz **5**

ANDRÉ BOKS

- Geboren 1971
- Verheiratet, zwei volljährige Kinder
- Rechtsanwalt in Wernigerode
- Seit 2018 Vorsitzender des Fördervereins der Kinderklinik (jetzt: „fidibus“)
- Seit 2008 Mitglied des Vorstandes des Wernigeröder Sportvereins Rot-Weiß e.V., seit 2014 dessen Präsident
- Seit 2019 Stadtrat und Fraktionsvorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion

WARUM LEBE ICH GERN IN WERNIGERODE?

Wernigerode ist meine Heimatstadt; hier bin ich geboren, aufgewachsen und bin nunmehr, nachdem ich bereits seit Anfang der 2000er Jahre in Wernigerode tätig bin, auch wohnsitzmäßig nach Wernigerode zurückgekehrt. Dies war immer mein großes Ziel, da es – so glaube ich – nichts gibt, was ich an Wernigerode nicht leiden mag. Es ist einfach ein gutes Gefühl, Wernigeröder zu sein.

WOFÜR MÖCHTE ICH MICH IM STADTRAT EINSETZEN?

Als Rechtsanwalt und engagierter Wernigeröder konnte ich in verschiedenen Bereichen des Sports und der Vereinsarbeit Erfahrungen sammeln. Ich bin gut vernetzt und erachte es im Bezug auf die zwingend gemeinsamen Anliegen der Stadt für alternativlos, die politischen Lager im Hinblick auf Zielrichtungen der Stadt zu einen, dafür meinen Beitrag zu leisten. Wernigerode soll attraktiv und lebenswert bleiben. Notwendige touristische Erfolge, wie das Engagement für Schierke, sind gegenüber der wachsenden Konkurrenz im Westharz unausweichlich, um die Übernachtungszahlen und die Verweildauer zu steigern. Unsere Stadträte müssen miteinander im konstruktiven Gespräch bleiben.

MEIN LIEBLINGSPLATZ IN WERNIGERODE IST...

... nicht vorhanden, da ich es an so unglaublich vielen Stellen in Wernigerode berührend schön finde.

AM 9. JUNI WÄHLEN GEHEN!

 facebook.com/spd-wernigerode
klimaneutral gedruckt